

LATAM Airlines reanudará los vuelos internacionales Porto Alegre-Santiago

LATAM Airlines retomará los vuelos internacionales desde el aeropuerto de Porto Alegre, que se vio afectado por fuertes inundaciones en mayo.

LATAM Airlines anunció que a partir del 3 de enero de 2025 retomará la operación de la ruta entre Porto Alegre-Santiago. Las ventas estaban suspendidas desde el 14 de

mayo, tras las fuertes inundaciones en la capital de Rio Grande do Sul.

Los vuelos a Santiago se operarán con 4 frecuencias semanales, los lunes, martes, viernes y domingo. A partir de marzo, los vuelos en la ruta cambian a miércoles, viernes, sábado y domingo.

La aerolínea también indicó que se retomarán los vuelos entre Porto Alegre y Lima, los que operarán con 3 frecuencias semanales, los lunes, jueves y sábado, y los vuelos en la ruta inversa (Lima-Porto Alegre) los miércoles, viernes y domingo.

Sumando las rutas, la

operación internacional de LATAM en el aeropuerto tendrá 7 vuelos semanales a partir de enero

Paulatina recuperación del Aeropuerto de Porto Alegre

En cuanto a vuelos domésticos, a partir del 21 de octubre, LATAM operará 10 vuelos diarios entre el aeropuerto Salgado Filho y otros

3 destinos en Brasil. La oferta aumentará a partir del 27 de octubre, con 17 vuelos diarios a 5 destinos nacionales.

La reanudación del 100% de los vuelos en la capital de Rio Grande do Sul se producirá a partir del 16 de diciembre, según la concesionaria Fraport, cuando LATAM pasará a ofrecer de 20 a 22 vuelos diarios a 5 destinos nacionales.

Antes de las inundaciones, LATAM operaba 23 vuelos diarios entre Porto Alegre y 8 destinos en Brasil. 

